

Banderas



Institucionales

Banderas institucionales en diferentes tamaños con distintos tipos de telas y remates, que cuentan con la ventaja de una personalización integral en base al diseño de los organismos o instituciones oficiales. La impresión de la bandera es “inkjet” en colores CMYK (cuatricromía) por una cara con un traspaso del color del 96% aprox en el caso de la tela de poliéster.

Publicitarias

Las banderas publicitarias están confeccionadas a medida de las necesidades del cliente con acabados personalizados. Estas banderas de poliéster de tamaño customizable, son el complemento perfecto para mástiles altos mostrando así el mensaje impreso a comunicar en su totalidad.

Para manifestaciones

Las banderas con palo están pensadas como un elemento individual para que cada asistente pueda expresar su reivindicación y su pertenencia a un movimiento. Favorecen que el colectivo en su conjunto llame la atención por su protesta. Su principal ventaja es que son muy baratas. Las banderas con palo están fabricadas en tejido de poliéster de 115 g/m². Tienen una vaina lateral en la que se inserta el palo de madera. Cada bandera incluye un palo de madera pulido de 1,2 cm de diámetro. Dispone de 5 modelos según tamaño a elegir.